

Nachruf

Wir trauern um unsere Kollegin

Kerstin Klein

Kriminalhauptkommissarin

Frau Klein war seit dem 5. April 1988 Angehörige der Hessischen Polizei.

Die Polizei verliert mit Kriminalhauptkommissarin Kerstin Klein eine engagierte und sehr beliebte Mitarbeiterin.

Wir trauern mit ihrer Familie um einen liebenswerten Menschen und werden ihr Andenken stets in Ehren halten.

Polizeipräsidium Westhessen

Stefan Müller
Polizeipräsident

Peter Wittig
Personalratsvorsitzender

Wiesbaden, im Januar 2020